

## Un marché élargi s'installera place Saint-Benoît

Par **Le Républicain Lorrain** – 30 juin 2022



Dès dimanche 3 juillet, une centaine de commerçants sont attendus. Photo RL

Après le constat sans appel du déclin du marché artisanal organisé un dimanche sur deux, place Saint-Benoît, tant par les commerçants que par les acheteurs, une nouvelle organisation sera mise en place à partir du dimanche 3 juillet et ensuite les premier et troisième dimanches de chaque mois. Comme le dit Marc Schivre, adjoint au maire, à l'origine de ce changement : « Cette fois ce sera un véritable marché libre comme à Thionville ou Yutz qui verra le jour sur la place Saint-Benoît au complet, y compris devant la pharmacie afin de loger la centaine de commerçants avec bus et étals qui sont attendus, alimentation en tous genres bien sûr mais aussi vêtements, chaussures, bazar, jouets ».

Le marché sera accessible de 9 h à 13 h.